
２．個別施設内容に関する意見と考え方

No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

17
宇治公民館（市民会館）は残してください。今の場所で改修してください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【同様の主旨のご意見：他に24件】

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、宇治公民館（市民会館）についてのご意見につきま
しては、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の
際に参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

18

宇治公民館（市民会館）を廃止してその敷地と建物を民間に売却処分する。
宇治公民館（市民会館）を廃止することに伴う不便は、ユニチカ宇治工場に宇治公民
館（市民会館）を新設し、実際には、現在のユニチカ宇治工場事務棟をそっくりそのま
ま、リニューアルして、宇治公民館（市民会館）を移転することが望ましく、これに必要
なユニチカ宇治工場事務棟の新設には、現在の正門付近の西北部分の敷地の高度
化によって対応していただきたい。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、宇治公民館（市民会館）についてのご意見につきま
しては、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の
際に参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

19
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【同様の主旨のご意見：他に2件】

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、 道ふれあいセンターについてのご意見につきまし
ては、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際
に参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

20
平盛ふれあいセンターをよく利用している者です。地域にこういう施設があることを、
とてもうれしく、ありがたく思っています。利用者も多く、今後も是非使用できるようお
願いします。青少年センターとしてもとても大切な施設だと思います。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、平盛ふれあいセンター、青少年センターについての
ご意見につきましては、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計
画等の策定の際に参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

21

中宇治では、宇治橋通り、妙楽、下居の各集会所など、いずれも畳や建具が古びて
います。しかも住民の高齢化で畳に座るのが皆苦痛です。これらの改善も必要です。
利用率が低いからと単純に削減の結論を出さないでください。その点、建物が新しく
椅子を使用している里尻集会所等は、利用率が高いです。今の地域住民のくらしの
内実を、行政はもっと把握すべきです。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては市内部
で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさせ
ていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

22
下居集会所を月1回使わせてもらっています。300円かかりますが、とても助かってい
ます。できましたら下居集会所の場所は本町通りに近い方がいいのではないでしょう
か。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、下居集会所についてのご意見につきましては、市
内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考に
させていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

23
中宇治地域内だけでも各集会所の利用料金が違うようです。下居集会所は一回の利
用料が400円、里尻は500円、宇治橋集会所は1000円です。なぜこんな違いが出るの
か、住民からは苦情が出ています。料金体系を示してください。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては、市内
部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさ
せていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

24

いつも市民生活向上に尽力いただきありがとうございます。公共施設減額案が出さ
れているようですが、私の町内では削減どころか増改築が必要です。南陵町南集会
所は40～50人集まれば一杯で収容の限界のため、諸活動に支障を来しています。増
改築は必須と考えています。早急の改善を。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、南陵町の南集会所についてのご意見につきまして
は、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に
参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

25

南陵町は人口の丁度半分が65歳以上のまちです。集会所の利用者は益々増える方
向です。従って、南集会所の拡充をお願いします。いくら財源不足といえど、40年以
上も経っている耐震構造不適合の北集会所については、早急な補強改築が必要で
す。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては、市内
部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさ
せていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

26

宇治市連合喜老会から、総括的に以下の内容を要望いたします。
杖をついていける「集会所」です。また、使用頻度の高さとともに、その規模・使い勝
手、バリアフリーに悲鳴が聞こえる所も多々あります。手軽に運動できる場として公園
も同様です。極力小さい範囲の地域福祉こそが福祉の根幹であり、それを保障する
「集会所」の拡充を第一義に見直しを、その際には当該地域の特性に応じ、コンビニ
や中程度の商業施設などに市で2階をつくり避難所併設とするなど幅広い発想を期
待したい。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては、市内
部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさ
せていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

27

昭和41年の終わりから住み始めたが、集会所はなく○○さんの大きな広いお家を借
り、町内会議をする。何年続いたことでしょう。東木幡集会所ができ、古い方ですが、
今でも色々と利用しています。無くさないでください。利用している者の意見を聞いてく
ださい。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、東木幡集会所についてのご意見につきましては、
市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考
にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

28

標記の初案で「公共施設20％削減」が公表されました。この公共施設の中に「集会
所」が削減対象とのことです。市の集会所の民営化や町内会、自治会などへの売却
する案は、賛成する自治会、町内会がたった1つだけありました。全く市民は望んでい
ないことがはっきりしていることを今回提案されることに怒りを覚えます。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては、市内
部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさ
せていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

29

白川では今、野犬の騒動で住民はパニック状態です。白川集会所は人家から少し奥
まった所にあり、毎週お年寄りの白川サロンで使用されていますが、今後は集会所へ
行く事自体が危険になるとのこと。単に集会所の利用率だけを問題にするのではなく
て、地域住民のくらしの実態をもっとよく見て行政全体の問題にしてほしい。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、各集会所についてのご意見につきましては、市内
部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさ
せていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

30

宇治市連合喜老会から、総括的に以下の内容を要望いたします。
連合としての最大かつ不可欠な活動拠点は「総合福祉会館」です。徹底したバリアフ
リー化のもとに願わくば「社会福祉協議会」の管理下に「福祉サービス公社」「各種当
事者組織」の同居、そして居住地からの交通とりわけ公共交通の利便性の確保で
す。細部については社会福祉協議会の要望されるところと同様であると推察いたしま
す。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、総合福祉会館についてのご意見につきましては、
市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考
にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

31

旧宇治消防署・現福祉公社の敷地を含む建物を売却処分することを提案します。
その理由は現福祉公社の勤務環境を向上させることにあります。現福祉公社の早期
準民営化は重要であると見込まれます。商工会議所はパルティールに移り、その後
空いた部屋をリニューアルし、現福祉公社が長期定期借地で借りればよいと思いま
す。また、旧宇治消防署・現福祉公社の敷地を含む建物を売却した売却益で、優先
的に政策投資を進めればよいでしょう。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、旧中消防署についてのご意見につきましては、市
内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考に
させていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

32
西小倉の学校統廃合はしないでください。学校は、地域のコミュニティや防災でも重
要な役割を果たしています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【同様の主旨のご意見：他に1件】

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、西小倉地域の学校についてのご意見につきまして
は、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に
参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

33

西宇治公園を民間に払い下げすることを提案します。公園入口から50メートルに北小
倉小学校があります。これを廃止して、この敷地と校舎の全てを一括して、西宇治公
園とあわせた民間の創意工夫が総合的に期待されます。
北小倉小学校については、西小倉地域の人口3万人を考えてみるとどうしても小学校
が4校も必要であるとは考えられません。思い切って南小倉小学校を廃止して売却処
分するなりして、その人員を小倉・西小倉小学校に配置することが現実的であると考
えます。
なお、防災拠点等の考え方や、地域バランス及び小学生の通学時間などを詳細に見
ればいくつかの特徴は現れてくるでしょう。しかし、少なくとも、西小倉地域にあっては
半径2㎞以上もの通学区域を設定しないと言う原則に立てば、児童の通学所要時間
を大幅に増やすことなく、学区再編成は有効にできあがるものと考えられます。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、西宇治公園についてのご意見につきましては、市
内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考に
させていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

34

近鉄大久保駅の観光案内所は近く総合施設として拡大して残します。そのイメージ
は、ゆめりあうじです。宇治駅前にあり少なくとも4～6種類の複合施設が併設されて
います。ここには、図書館の配本機能もおかれ、特に陽の長い夏場には、早朝からの
利用客が夕方同様に多いと聞きます。乗降客数ではJR宇治よりも数倍多い規模の近
鉄大久保駅の対市民充実化は切に望まれるところです。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、近鉄大久保駅の観光案内所等についてのご意見
につきましては、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の
策定の際に参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
修正の
有無

35
撤去すべきは下居の元市営住宅です。雑草は刈ったようですが、野良猫の住処に
なっています。地域住民は不安がっています。あそここそ早く撤去すべきです。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、下居の市営住宅についてのご意見につきまして
は、市内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に
参考にさせていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

36
同和地区対策でつくられた施設があれば、現状での必要性の見直し。施設廃止の場
合、橋後の敷地、建物の使い方や維持費の見直しを示されたい。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、いただきましたご意見につきましては、市内部で情
報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさせてい
ただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

37

産業系施設である産業会館・産業振興センター・宇治ベンチャー企業育成工場は、現
在地から思い切って近鉄大久保駅の西北部に拠点を移動しても良いと思います。よ
り創造的な仕事の現場に近い場所にある方が好ましいことは言うまでもありません。
山城地域の工業集積箇所である近鉄大久保駅の西北部に拠点を移動しても良いと
思います。
この様にすることで、新企業の誕生から発展までをスムーズに支援し、親身になって
相談を受けられるものと考えます。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、産業系施設についてのご意見につきましては、市
内部で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考に
させていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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No. ご意見等の概要 市の考え方
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有無

38

歩道は水平にして車椅子がたやすく走行できる形状にすること。車道と歩道の段差を
無くすること。交差点横断通行で車椅子及び自転車もこの段差が障害になっていま
す。車道と歩道が平行している面でも段差を無くして車道との境界には柱を立てる対
応をする事。車道と歩道が平行している面で基本自転車は車道の左側通行と道交法
にあるが現実は舗装工事で道路端は無視されている場合が多く自転車にとって路面
状態が良いとはいえない。自転車が転倒する要因にならない道路工事をしてくださ
い。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、歩道等についてのご意見につきましては、市内部
で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさせ
ていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

39

JR小倉駅北側から南陵町(南側)へ車で往来できる地下道を新設してください。大久
保交番前の新道(府道(旧R24)と旧奈良街道の間)北側の歩道が途中からありませ
ん。南側マクドナルド側の歩道を半分にしてその半分の面積を東側の歩道にすれぼ
良いと考えますが何か不都合があるのでしょうか。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、道路等についてのご意見につきましては、市内部
で情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさせ
ていただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無

40
宇治市のプールは夏だけの利用ですが、温水プールになっていたら、もっと利用でき
るのにと、残念です。

本計画は、公共施設等の全体の方向性を示すものであり、個別具
体的な施設については、今後、本計画の方針に沿って、個別施設管
理実施計画等を策定してまいります。
したがいまして、プールについてのご意見につきましては、市内部で
情報共有し、個別施設管理実施計画等の策定の際に参考にさせて
いただきたいと考えております。
なお、各公共施設の状況に応じて、今後、策定する個別施設管理実
施計画では、本計画で掲げる公共施設全体の削減目標値を踏まえ
ながら、市民が参画する機会を確保するなどした上で、各種方針に
沿って具体的な内容や年次計画を策定してまいりたいと考えており
ます。

無
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